



Mitteilungen der Gemeinde



Sturmtief „Sabine“ führt auch in Küssaberg zu mehreren Einsätzen; ein herzliches Dankeschön der Gemeinde

Gleichzeitig mit dem letzten Sonntagabend endete in unserer Region auch das schöne Wochenende und die ersten Sturmausläufer setzten ein. Am Montagvormittag waren dann die Schulen in Küssaberg geschlossen und auch die Küssaberger Kindergarteneinrichtungen hatten deutlich weniger Kinder zu betreuen.

Im Einsatz waren die Freiwillige Feuerwehr Küssaberg und unsere Kollegen des Bauhofs und der Forstabteilung. An unterschiedlichen Stellen mussten Straßen gesperrt und umgestürzte Bäume entfernt werden.

Gemeinderat, Bürgermeister und Gemeindeverwaltung bedanken sich bei allen Einsatzkräften für die wertvollen Hilfen und wichtigen Maßnahmen innerhalb unserer Gemeinde. Wieder einmal konnten wir uns uneingeschränkt auf unsere Feuerwehr verlassen. Herzlichen Dank an alle.



Tina Prause, Küssaberg

Schachspieler der GMS Rheintal erfolgreich

Die Gemeinschaftsschule Rheintal hatte am 24.01.2020 die große Ehre, den Schulschachwettbewerb für Grundschulen aus den Landkreisen Lörrach und Waldshut als Gastgeber austragen zu dürfen. Insgesamt zwölf Mannschaften samt Betreuern konnte der Schulleiter, Herr Timo Feigl, im Inselepvillon in Küssaberg-Rheinheim an diesem Morgen begrüßen.

Über sieben Runden spielten die Kinder teils spannende Partien aus. Für unsere Mannschaft traten Leon Saljuta (Brett 1), Fabio Pedroni (Brett 2), Felix Eckert (Brett 3) und Ali Deniz Gültekin (Brett 4) an. Unser Team konnte dank guter Leistungen einen respektablen 9. Platz erreichen. Glückwünsche gehen an die Grundschulmannschaft aus Efringen-Kirchen, welche sich Rang 1 sichern konnte.

Besonderer Dank gilt Herrn Konrad Schönherr, welcher an diesem Tag als Turnierleiter auftrat und mit seinem Team von der Schachgemeinschaft Waldshut-Tiengen den Wettbewerb organisierte. Konrad Schönherr führte darüber hinaus im ersten Schulhalbjahr die Schach-AG für die Klassen 5-7 am Standort Rheinheim durch.

Nur eine Woche später, am 31.01.2020 durften die Schüler der Klassen 5-7 ihre Kräfte beim Turnier für weiterführende Schulen in Rheinfeldern messen. Gleich mit drei Mannschaften war die Gemeinschaftsschule Rheintal vertreten. Die erste Mannschaft (Kevin Feldkeller, Manuel Wiener, Florian von Roth und Olivér Bekenyi) konnte sich in ihrer Wettkampfklasse durchsetzen und den ersten Platz erringen.

Ebenfalls erfolgreich waren die dritte Mannschaft (Marius von Roth, Lukas Keil, Janosch Roick und Michelle Zilles) auf Rang 2, dicht gefolgt von der zweiten Mannschaft (Julius Würth, Joel Signorello, Ibrahim Haxhimustafa und Eric Oehlenberg) auf Platz 3. Darüber hinaus belegte unsere erste Mannschaft im aus insgesamt 19 Schulteams bestehenden Teilnehmerfeld einen hervorragenden 6. Platz. Die erste und die dritte Mannschaft sind sicher für das nächste Turnier, die Südbadischen Meisterschaften am 18. Februar 2020 in Denzlingen bei Freiburg, qualifiziert. Wir freuen uns schon auf weitere spannende Spiele und wünschen unseren Teams viel Erfolg.



„Sei immer du selbst. Alle anderen gibtes schon“

~ Oscar Wild ~